

En un año de muchas complicaciones, por los desafíos de las relaciones internacionales debido a cambios de gobierno y estrategias en México y Estados Unidos. La incertidumbre y volatilidad completamente integradas en los desempeños económicos de todas las áreas, debido a guerras no solo en armas, pero en aranceles, son razones poderosas para tener investigaciones, documentos, pero sobre todo voluntad de escritores para sumar sus aportaciones en nuestra revista.

Hoy más que nunca necesitamos información técnica traducida a práctica, hoy los retos de la permanencia, la trascendencia, la comunicación y la difusión juegan un papel básico en el desarrollo financiero y económico del mundo y en particular de muchas empresas que requieren asesoría, acompañamiento y entrada a poder acceder al crecimiento sostenible, sustentable, con una integración de sus gobiernos corporativos con el objetivo final de generar movimiento cíclico que beneficie a los lugares donde se desarrollan, pero sobre todo a México como país.

Esta es una invitación a los investigadores a que sigan participando con documentos que nos sigan permitiendo el estudio y la práctica para la toma de decisiones dentro de un entorno incierto para tener la opción de abrirnos a los conocimientos que podemos divulgar en el mundo por ser la revista REMEF una ventana de la investigación financiera en el planeta.

Apegados al tema de gestión 2025 IMEF donde queremos desplegar el tema de Educación Financiera e Inclusión, nos unimos en todo sentido, técnico y humanista a este esfuerzo a través de todos nuestros estudios y comunicaciones.

IMEF está comprometido con el desarrollo de México, de sus habitantes, familias, empresas y gobierno.

**Lic. Gabriela Gutiérrez Mora**  
Presidenta Nacional del IMEF